

Nahrungsmittelhilfen

Nachdem Zyklon Idai im März 2019 über das Land gezogen war, standen große Teile des Shire-Tales unter Wasser. Das Foto unten entstand etwa 15 Kilometer von unserer Projektbasis entfernt. Der Zyklon hatte die unmittelbar bevorstehende Ernte in den Flussniederungen völlig vernichtet. Dies bedeutete Hunger für einen großen Teil der Bevölkerung, weil nur ein Mal im Jahr geerntet werden kann.



Von Juli bis September 2019 versorgten wir in 7 Gemeinden 473 Familien, d.h. etwa 2500 Menschen mit Nahrungsmitteln in Form von 50 kg-Maissäcken.



Wiederaufbau von Häusern

Durch den Zyklon haben viele Familien ihr Haus und sämtliches Hab und Gut verloren. Dazu zählt auch unsere Gärtnerin Mary Chikwatula.



Im Juli 2019 begannen wir mit dem Wiederaufbau von Marys Haus. Seit Ende August hat die Familie wieder ein eigenes Dach über ihrem Kopf.



Inzwischen haben wir mit dem Wiederaufbau weiterer Häuser begonnen. Dank selbst hergestellter Zementziegel werden die neuen Gebäude wesentlich stabiler sein als die alten und Sturm und Regen trotzen können.

Schulsanierung

Aus den Spenden des Pforzheimer Theodor-Heuss-Gymnasiums sanierte die Partnerschule in Tengani unter anderem die drei Klassenblocks. Die Gebäude der Mpatsa CDSS hatten ebenso unter Zyklon Idai schwer gelitten. Wir ließen das schwer beschädigte Mauerwerk, Dächer, zersplitterte Fenster und Fußböden reparieren.



November 2019: Weniger als eine Woche verging zwischen dem oberen und unteren Foto. Eile war dringend geboten, um rechtzeitig vor Einsetzen der Regenzeit fertig zu werden.



Geschafft! Die Schüler können nun im Trockenen, in sauberen Klassenzimmern lernen.

Wiederaufforstung

Von Dezember 2018 bis März 2019 setzte unser Team etwa 40.000 Bäume, die in unserer Baumschule herangewachsen waren, auf dem freien Feld aus. Darunter befinden sich die Pionierbäume Jatropa, Neem und Moringa sowie Obstbäume wie Mango, Papaya und Cashew. Doch auch hier forderte Zyklon Idai im März „Opfer“.



Bereits seit Dezember 2019 wächst die nächste Baumgeneration in unserer Baumschule heran. Im unteren Bild kümmern sich unsere Gärtner Mary und Hijap, die beide persönlich vom Zyklon betroffen sind, um die neuen Jungpflanzen.



Werden Sie jetzt (Förder)-Mitglied
Ihre Fördermitgliedschaft ist steuerlich absetzbar
und jederzeit kündbar.

Unsere Bankverbindung:
IBAN: DE08600501010004980377



Active Aid in Africa e. V.
Im Ludlein 22
75181 Pforzheim
Tel. 07231-66500
Handy: 0163-466 17 87/ 91
Internet: www.aaa-germany.de
E-mail: mail@aaa-germany.de

Herzlichen Dank!

Dies alles haben wir auch dank Ihrer Spende im Jahr 2019 erreicht:



Im Jahr 2019 realisierte Projekte

- Wiederaufforstung
- Nahrungsmittelhilfen
- Wiederaufbau von Häusern
- Schulsanierung